

八田地区公民館だより

80号

3月号

はつた

令和2年3月26日



3月に入ってからも暖冬傾向が続き、寒暖を繰り返しながら一気に春めいてまいりました。地区公民館周辺の桜のつぼみも大きく膨らみ、山々の新芽が暖かい陽射しを浴びて、浮き上がったように目に鮮やかに映ります。いよいよ春本番が間近となりましたね。

さて、2月29日から3月5日まで6日間の開催となりました「八田地区文化祭～趣味の日作品展～」には、地域の皆様方から数多くの作品を出展していただき、会場の八田コミセンにはたくさんの方々にご来場いただきました。

八田地域の皆様方の熱意と活力、そしてご協力に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

あと数日で4月ですが、新年度を迎えて新しい環境でスタートをされる方もおられることが思えます。地区公民館でも気持ちを新たに地域の皆さんに喜んでいただける事業を計画していくことを考えております。引き続いて皆様のご理解とご協力をお願ひいたします。



### 八田地区文化祭「趣味の日作品展」より





## 八田地区文化祭

会場…八田コミセン

開催日…2月29日～3月5日

出展者…33名

出品数…165点

来場者…153名

出展していただいた皆様、ご来場の皆様、ありがとうございました。



## 千谷ささえあい隊とふれあいサロン

2月29日（土）千谷公民館で「千谷ささえあい隊」と「千谷ふれあいサロン」が開かれました。ささえあい隊総会では、西脇区長が千谷区内の危険箇所と災害時の避難ルートについて地図をもとに説明し、みんなで災害時の対応について確認しました。続いてふれあいサロンに場を移して、準備された弁当を食べながら食事と会話を楽しみました。

【資料提供…浅田忠嗣氏（千谷）】



花壇の水仙が綺麗に咲いている八田地区公民館。『科学のアルバム』等たくさんの書籍を寄贈していただき館内の環境も整いました。研修会や学習会等でどうぞご活用ください。

